

# 一般質問

● 12月議会で18人の議員が市政全般について質問しました。●

**高的速度を跨かる  
橋からの落下物の  
危険性について**

**宮本議員**

(1) 都市整備行政について

木場2丁目の上長尾橋から下を通る高速道路に、自転車が投げ落とされる危険極まりない事件が発生している。この時間に通過する車両が無かつたのが幸いし、大事故には至らなかつたが、その要因はフエンスが設置していない事にある。フエンスの設置が、道路管理者である市当局か道路公団か、何これが管理者であつても、危険行為を排除する必要があり早急にフエンスを設置すべきだと思うがどうか。

(2) 環境行政について

許可外の土地への不法投棄である、意見書を書いた市はある、意見書を書いた市はどの様な判断をするのか。五島市の住民が購入したとされる土地周辺の大木十数本が枯れている。これは、県の担当者が硫化水素ガス発生を認め証明されたが、



上長尾橋

わゆるフエンスの設置工事費を今議会の補正予算に計上している。

**環境部長** (2) 11月19日から21日に実施された県による立ち入り調査では、検査が掘削を要したことから、作業上の安全対策のため、ガス検知器の携行とガスマスクを装着した上で実施された。結果的には硫化水素ガスの発生は見られず検査が終了したことを見認している。

硫化水素と水質のモニタリング調査については県が毎月実施しており、本市も毎回立ち会い確認している。硫化水素の調査は当該施設の敷地境界4カ所と場内ガス抜き孔3カ所で測定されており、11月6日に実施された調査でも、敷地境界、すべての地点で定量下限値未満であり、場内ガス抜き孔においても定量下限値未満であった。これらの結果から当該施設の硫化水素については現状では問題ないものと考えている。

(その他の質問事項)

・ 国・指定に伴う同意書の取得  
・ NHK大河ドラマ龍馬伝  
・ 放課後子どもプランについて  
・ 出張所の福祉整備について

句いがせず、発生した硫化水素ガスの危険性を承知しているのか。

財政厳しい中、本当に経費削減に努めているのか?

**老後安心の介護保険見直しを!!**

**松崎議員**

(1) 総務行政について

① 横山頭地縁団体の認可取り消しに向けた町内会との話し合いはどうのようになつているのか。

② 業務委託増の中、監査からの財務・行政事務等についての不備の指摘が増えているが、解決に向けどどのように取り組むのか。

(2) 介護保険について

① 介護保険の改正について  
介護保険改正の主な3点について概略説明を。3%の保険料改正は、値上げになるのか。従事者への待遇改善につながることをどう見極めるのか。本市の従事者の実態はどうのようになつているのか。

② 介護療養ベッドの削減が出されているが大村は。

③ 高齢者で介護保険を全然利用しない家族へ何らかの手当は。

総務部長 (1) 現在、地域住民の方々の融和が築かれるよう関係者と鋭意協議を続けており、解決に向けて努力していきたい。

総務部理事 (2) 小額の契約や任意の団体との委託契約などに指摘が多いことから、今後も定期的に研修会等を実施し適正に契約